

Profesor Dr. José Fernández Vozmediano

Falleció el 22 de Marzo de 2011, en Jerez de la Frontera (Cádiz, España) a la edad de 60 años. Fue un trabajador incansable y logró la presencia del servicio de dermatología del Hospital Universitario de Puerto Real en los foros más variados de España e Iberoamérica. Eduardo Fonseca Capdevila, del Hospital Universitario de La Coruña, señaló que, pese a la gravedad de su enfermedad, dedicó sus últimas horas a atender a sus pacientes y a cumplir sus compromisos docentes, dando un ejemplo insuperable de compromiso como médico y profesor.

Por su parte, Francisco González, de Venezuela, escribió una nota: "La dermatología fue su otro amor. Con su excelente formación académica y sus ganas de servir a los más necesitados llevó sus conocimientos a muchos países de Latinoamérica."

A través del capítulo del CILAD de dermatología pediátrica conjuntamente con José Antonio Massimo llevaron la subespecialidad a los lugares más remotos de América Latina. Se despidió trabajando, organizando y planificando reuniones dermatológicas. La dermatología española y latinoamericana están de luto por este ilustre dermatólogo que dedicó toda su vida a hacer el bien, a enseñar y conformar una maravillosa familia.

El CILAD y DCMQ expresan su más sentido pésame a la comunidad dermatológica de Iberoamérica, y especialmente a su familia: Charo, Inés y José.



Francisco González, Salvio Serrano Ortega, José Carlos Moreno Giménez, Eduardo Fonseca Capdevila, y el Profesor José Fernández Vozmediano.